

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUD**DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE**

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra investiga la muerte de pájaros en Beriáin

*Policía Foral y Medio Ambiente se han hecho cargo del episodio*

Jueves, 28 de julio de 2011

El Gobierno de Navarra ha abierto una investigación en relación con el episodio de mortandad de pájaros detectado recientemente en la localidad de Beriáin. Técnicos de Medio Ambiente analizan actualmente los restos de las aves encontrados para determinar el origen del episodio.

La investigación abierta por el Gobierno de Navarra lleva aparejada la apertura de un expediente informativo que, en función del resultado de las investigaciones, puede derivar en un expediente sancionador. Las muestras de los pájaros fueron recogidas el pasado sábado por la Patrulla Ecológica de la Policía Foral y están siendo analizadas en las instalaciones del Centro de Recuperación de Aves de Ilundáin por parte del personal técnico del Departamento de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente. Las labores de investigación en Beriáin corresponden a la Policía Foral, en colaboración con el Guarderío de Medio Ambiente.

El Gobierno de Navarra quiere agradecer la colaboración ciudadana que ha hecho posible la detección de este episodio de mortandad de aves. El Ejecutivo foral recuerda asimismo el teléfono 112 de incidencias ambientales para dar servicio a la ciudadanía ante este tipo de situaciones relacionadas con el medio natural.